

Tübingen

Biomasse-Anlage wärmt offiziell

[28.06.2013] Am Universitätsklinikum Tübingen (UKT) ist die neue Biomasse-Heizanlage des Energieversorgers MVV Energie offiziell in Betrieb genommen worden.

Gemeinsam mit rund 80 Gästen aus Politik und Wirtschaft hat das Unternehmen MVV Enamic jetzt das neue Biomasse-Heizwerk am Universitätsklinikum Tübingen (UKT) offiziell in Betrieb genommen. Wie das Tochterunternehmen von MVV Energie mitteilt, versorgt die Anlage das UKT bereits seit einigen Monaten zuverlässig mit Wärme (14830+wir berichteten). Insgesamt habe MVV Energie rund zwölf Millionen Euro in den Umbau und die Modernisierung des bestehenden Heizwerks investiert. Die optimierte Anlage spart jetzt mehr als 20.000 Tonnen Kohlendioxid pro Jahr ein. Dabei sinken die Energiekosten für das Klinikum um rund 20 Prozent jährlich.

Ein ausführlicher Bericht über die offizielle Einweihung und das Projekt folgt.

(ve)

Stichwörter: Wärmeversorgung, MVV Energie, Biomasse, Tübingen